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Catalina Álvarez 

mx. Tres concejales se unen en repudio de 
E:""===== las 163 desvinculaciones en municipio 

cipal de Puerto Montt, para de- 5 z 2 ea 
ciirssesprobabaunamodit- puerro MONTT. Chávez, Almonacid y Álvarez no votaron en último El ii 
cación presupuestaria. Sin em- y pa bes ¿pp q a fundada paralos funcionariosa 

bargo, tesconcejalesseabsu CONCEJO. Edil Vega dijo que municipalidad no hace “| ICencia”. honorarios, quienesensuma- 
vieron de la votación, como yoría tienen ganada la confian- 
protesta a la decisión denore- — sabemossise involucró a direc- a AGENCIA UNO, za legítima”, explicó. 
novarleel contrato a163funcio- — toresni gremios, y no sabemos 
narios municipales de distintas sise consideró el impacto en la 

áreas, principalmente de salud... comunidad puertomontina”. 

El líder social agregó que Ñ 
considera que ha habido un “TENÍAN QUESERPREVISORES” 

mal proceder en cuanto alas — Laconcejalarepublicana Mirta   

Se trata de Evelyn Chávez Señalótambién que “el al- desvinculaciones, señalando — Vega entregó sus razones para 
(FA), Sebastián Almonacid (PS) — calde ha dicho que está dis- que “respecto a los honorarios estarafavor de la medida delaal- 
y Bárbara Álvarez (PPD). puesto a reconsiderar algunos existen disposiciones legalesy — calde, indicando que “hay gen- 

Durante la sesión, Chávezse despidos, lo que evidencia una 

dirigióalalcalde, Rodrigo Wain- — preocupanteimprovisaciónala 
raihgt (RN), manifestándole hora de tomarla primera deci- 

quele parecía una decisión po- — sión. Prometieron hacerlas co- 
co grata. “Nuestro Departa-— sas de manera diferen 
mento de Salud Municipal es veo las mismas desprol 
uno delosmejoresdeChile,ylo — del pasado”. 
digo responsablemente, como Asuvez, Bárbara Álvarez, 

dictámenes de Contraloría, — tequeargumenta que huboso- 
además de cuestiones que tie-— brecontratación por la pande- 
nen que ver con la dignidad de — mia para programas específi- 
lostrabajadores. Algo que con- — cos. Lacrisisdeesosmomentos 
sidero fundamental, es entre- — pasó yla gente sabía y debe en- 
garles una evaluación adecua- — tender que fueron programas 
da de su desempeño, facultad que debieron tener fecha de 
que tienen los encargados de 

      

presidenta de la comisión. Por aseveróquesetratade “una de- lasáreas de salud, educacióny —  Añadióque“hayquerecor- 
eso no entiendo el despido de — cisión arbitraria e impulsiva, servicios sociales dela Munici-— darque enla última década he- 
más de 100 funcionarios dees- — sinjustificación y en perjuicio palidad”. mossido testigos y críticos dela 
taentidad, muchos de los cua-— de programas vitales para el En tanto, el diputado Héc- — bolsadetrabajo quese venía ge- 

  

les estaban contratados por municipio. Hasta el momento, — LAS AGUASESTÁN INQUIETAS AL INTERIOR DE LA MUNICIPALIDAD. torUlloa(Ind-PPD), manifestó — nerandoenel municipio desde 
convenios conelServiciodeSa- — como concejales, no hemos te- quelellamala atención “lama- — hace 10 años. Los municipios 
lud, queaúnnoterminan”, dijo. nidorespuesta sobre los crite- varez, donde exigirán que se — que, enprimerlugar, setratade — neraen queseestánllevando a — noson instituciones de benefi- 
la concejala. rios utilizados para la renova- — detallenloscriterios usadospa- — personascon derechos y, porlo— cabo estas desvinculaciones. — cencia, son órganos adminis- 

Además, expuso que mu- — ción de funcionarios que cum- — radecidirno renovarleel con- tanto, apoyo lo que hacen las — Hay funcionarios que desem- — tradores delos recursos dela 
chos de los desvinculadosson  plían con legítima confianza”. trato a los funcionarios, docu- asociaciones de funcionarios, — peñanroles vitales para eldesa- comunidad”, sentenció. 

quienes estuvieron en primera Expusotambién que “aquí — mento que fue emitido el mis- tanto municipales como de — rrollodedistintos programas, — Y finalizó expresando que 
línea en pandemia, reconoci- — hay que hacer distinciones. — mo31de diciembre y recepcio- — Salud, que colocanrecursosan- — con años de trayectoria y una — “lamentamos la situación de 
dos como ciudadanos ilustres — Una cosa es armar equipos de — nado ayer por la administra- — tela Contraloría y los propios confianza legítima ganada. No losafectados, peroesel Gobier- 
porsulabor, y destacó eltraba-— confianza y otra muy distintaes — ciónmunicipal. tribunales”. haysumarios quejustifiquenel — noel que debe crear las condi- 
jo de una parte del Departa-— despedir a más de 150 funcio- Aseguró también que “sise — cesede funciones, tampoco hu ciones para emplear la mano 
mento de Vivienda que tam- — narios sin justificación argu- SESUMAN A RECHAZO aceptan estos despidos masivos boavisoprevioni calificaciones — de obra cesante. No es rol del 
bién fue desvinculado, a pesar mentada. Además, el alcalde ha — Hernán Navarro, presidentede — solamente por unadecisiónar- — deficientes”. municipio, excepto ayudar con 
dehaber presentado importan- — sostenido un discurso detraba- — la Asociación de Consumidores — bitraria del alcalde, algo tiene Ulloatambién cree quese — trabajos esporádicos. La gente 

  

tes postulaciones al Minvu, co- — jo en equipo y a nosotros, los — Cider y ex presidente de la quedecirel Concejoensucon- — tratadeunadecisiónarbitraria. — teníaqueser previsora y haber 
mo proyectos para mejorar el concejales que hemos levanta-— Unión Comunal de Juntas de — junto. Me parece fundamental — “Una cosa es despedir para — buscadomucho antes una nue- 
espacio público urbano. dola voz por los trabajadores — Vecinos de Puerto Montt, indi-— queselogrelarevocacióndela — conformar nuevos equipos de — va fuentelaboral. 

Elconcejal Almonacid ma- — afectados y pedido respuesta, — cósu desacuerdo conlas “des- medida. Si esto avanza, va a — confianza, lo cual es un dere Entanto, en estos días los 
nifestó: “Me preocupa cómo se hemossido ignorados”. vinculaciones masivas, dado — crear un precedente que indu- cho legítimo del alcalde, pero diferentes gremios de salud se 
hicieron las desvinculaciones, Ensu intervención del día — que producen un deterioro en — dablemente vaa afectar noso- — otra muy distinta esla desvin- — estarán reuniendo con directi- 
yaque podrían afectarla conti- martes, Evelyn Chávezafirmó — la atención de salud, eneduca- — lamente a los funcionarios ya — culación masiva sin razones — vosde Desam, paraanalizar ca- 
nuidad del servicio. Todo se — que presentará unoficiojunto — ciónyendistintosservicios ha- — susfamilias, sinoquetambiéna — fundadas. Por ejemplo, se ha- sos puntuales que podrían rein- 
manejó de forma hermética,no — alosconcejales AlmonacidyÁl-— cia la comunidad. Me parece — todala comunidad”. bló de exceso de pagosdehoras — corporarse. os 

  

N REMATE DE MADERA NATIVA 
EN LOS NE GROS- a PUYEHUE/ Martes 14 de enero a las 11:C 11:00 hrs. 

EXHIBICIÓN E DE ENERO DE. 10 A ETA 
. - REMATAREMOS: 

- MADERA NATIVA DE COIGÚUE Y ROBLE SECA (8 AÑOS) DIMENSIONADA STANDAR Y SOBREMEDIDAS, EN LOTES DE 40 PIEZAS APROX. CADA UNO 
- TRACTOR SAME 7080 CON CARGADOR FRONTAL 

SA A A AO 48 - GARANTÍA $250.00 PARA PARTICIPAR EN REMATE PAGO EFECTIVO O TRANSFERENCIA. COMISION 12% + IVA:     
A M. FRANCISCO IÑIGUEZ ELIZALDE MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL R.C.N. N*1268 EJ 

MAYOR INFORMACIÓN: 9 9939 4003 / www. niguezremates.cl 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

03/01/2025
    $417.489
    $876.800
    $876.800

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      18.600
       6.200
       6.200
      47,62%

Sección:
Frecuencia:
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